
Ahora resulta que no se dice ‘cagarnera’, que se dice ‘cadernera’. Yo alucino.
Cuatro días preparando un pie de foto para enseñarle a más de uno qué es una
‘cagarnera’, y no existen. Pues lo mejor será dedicarle esta contra a la gente de
‘AmanecePunto7’ que hacen un programa de radio muy chulo todas las mañanas

en la 97.7, y lo sé porque me lo han contado, porque mi calle a las siete de la mañana
todavía no la han abierto. Pues eso, que una ‘cadernera’ es un jilguero y se le llama
así porque le gusta posarse en los cardos para alimentarse. Y las ‘cagarneras’ no
existen. Bueno, en Cuba sí hay... pero eso son ‘cagarneras’ mayores.

¿Hay ‘cagarneras’ en Cuba?
REUTERS

Leído en el Marca:
«Casilla ya las para».
Claro, claro, antes no

paraba ni una, y por eso,
porque no paraba ni una,

lo ha fichado el 
Real Meseta

Dice Antena 3 que
Mathew Ryan es más

famoso por los goles que
recibe que por sus paradas...
Menos mal que no nos van
a televisar ni un partido

de Champions

LOS CHICHOS
El Meseta ficha a Casilla,
y Edurne y De Gea quieren
volver a su misteriosa casa
pero no pueden porque

están los colegas chonis de
Sergio Ramos: «Fui a 
la orilla del río...»

MOE
LA CAVERNA
DE MOU

SE RÍEN DE MÍ PORQUE SOY DIFERENTE... Y YO ME RÍO DE ELLOS PORQUE SON TODOS IGUALES (KURT COBAIN)
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EL DIARIO DEPORTIVO DE LA COMUNITAT VALENCIANA

a le van quedando menos días a
Otamendi, a su agente y a Jorge
Mendes para solucionar el que ya

es el culebrón del verano, y a fuerza de ser
sincero, he de decir que en estos momen-
tos me parecería un éxito total y absoluto
que el Valencia traspasara al argentino por
50 millones de euros. De verdad, me en-
cantaría que el señor Mendes y el señor
López me dejaran con el culo al aire y cual-
quier día de la semana el club anunciara
el traspaso del argentino por su cláusula
de rescisión. Obviamente, prefiero que no
lo traspasen, que le paguen lo que mere-
ce y que se gana en el terreno de juego y

que vuelva a ser el General del Valencia
porque con él vestido de corto perdere-
mos menos partidos y ganaremos más,
pero ya lo he descartado, no sé si por pura
autoprotección antes del decepcionante
desenlace. Es la segunda vez que lo escri-
bo esta semana, pero me da lo mismo; los
clubes de fútbol existen hacia afuera y tie-
nen sentido si exportan una imagen, un
sentimiento o un algo, ese ‘algo’ que hace
del fútbol el deporte más importante del
mundo. Si todo es para adentro sus pro-
pietarios o gestores serán felices y poco
más, pero quien de verdad ha de ser feliz
es el aficionado, y ahí es donde aparece el

asunto del futbolista argentino. Como yo
lo veo, en estos momentos no se me ocu-
rre mayor puñalada trapera al valencia-
nismo que ‘mal vender’ a Otamendi, por
mucho que de puertas para adentro, sea
una operación ejemplar... o fantástica. ¿Y
por qué he perdido la esperanza de que el
Valencia venda a Otamendi por 50 millo-
nes? Es fácil; Jorge Mendes y Eugenio Ló-
pez se reúnen con el Manchester City y el
Manchester United en Oporto... ¿alguien

cree que desde allí están pensando en el
Valencia y en sus aficionados? ¿En qué es-
tarán pensando? ¿De verdad alguien cree
que en un momento dado de la negocia-
ción el representante de Otamendi se le-
vanta de la mesa indignado porque la
oferta no es lo suficientemente impor-
tante para el Valencia? ¿De verdad alguien
cree que a Jorge Mendes y al señor repre-
sentante de Otamendi se les va a ‘escapar’
esta operación porque ni el City ni el Uni-
ted llegan a los 50 millones de euros?
Amadeo Salvo ya no está y no tengo nin-
guna intención de defenderlo porque yo
estoy escribiendo del Valencia mientras él
va a su bola, pero si la gente se identificó
con él es porque percibió que defendía al
club. Esa es la clave, no le den más vuel-
tas. PD: Ojalá me equivoque.

Y

«Insisto en que hay muchas
maneras de defender al
Valencia y de fomentar al
valencianismo, pero la mejor
es, sin duda, que la gente
perciba que defiendes al club»

No me creo que se les escape la operación porque el City 
no llega a los cincuenta millones... dime mal pensado

Jorge Mendes y el agente de Otamendi

Cuántas veces me habré preguntado
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